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平成２８年４月 下田市教育委員会定例会 会議録 

 平成28年４月27日(木)13時30分下田市教育委員会定例会を下田市立中央公民館大会議室に招集した。 

 

出席委員は次のとおりである。 

 佐々木文夫 教育長 

田中とし子  委 員 

渡辺 亮治 委 員 

 土屋 康宣 委 員 

 天野 美香 委 員  

 

委員以外に出席した者は次のとおりである。 

峯岸  勉   学校教育課長 

河井 長美  生涯学習課長 

山梨 弘樹  学校教育課参事 

朝比奈 誠 生涯学習課長補佐 兼 図書係長 

糸賀  浩   学校教育課長補佐 兼 こども育成係長 

吉田 康敏  学校教育係長 

 

 山田 慶太  学校教育課 主事 

 

 

 

 

１．13時30分教育長開会を宣す 

 

 

２．会議録署名人選出 

会議録署名人に 天野 美香 委員を選出 

 

 

３．３月定例会会議録承認 

   事務局より資料に基づき説明  

   一部訂正後、次回定例会にて再度承認 
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４．教育長報告事項 

   ４月事業報告、５月事業計画について、事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      本日の午前中は給食センターの落成式にご参加頂きましてありがとうございました。

二学期の稼働開始に向けて準備を進めているところですので、今後ともご協力頂ければ

と思います。 

         ３月28日には、北海道に本社がある野口観光への表敬訪問を行いました。昨年度末に

は新たに 1,000万円の寄附を賜りましたので、このたび感謝状と記念品を贈呈させて頂

きました。これまでの寄附総額は 8,300万円ですが、社長からは「目標としている１億

円の達成後も、寄附については引き続き検討している」とのお言葉を頂きました。 

         さて、４月６日には今年度の入学式が行われました。ご出席頂いた委員の皆様には式

辞を賜りましたことに御礼を申し上げます。新学期が始まって１か月近く経ちますが、

どの学校もスムーズにスタートしているようですので、これが年度末まで順調に続いて

ほしいと思います。 

         最後になりますが、４月13日には玉川大学との包括的な連携協力に関する協定の締結

式が行われました。まずは教育分野におけるプログラムからのスタートですが、今後は

観光や商業、農業といった分野にも協力の範囲を広げていきたいと考えています。来月

の黒船祭では、前日に玉川大の学生が稲生沢小を訪問して交流会を行う予定です。黒船

祭当日は、学生たちが子どもたちと共にボランティアガイドとして外国からの訪問客の

案内役を務める予定です。 

 

委員       ４月19日に行われた全国学力・学習状況調査の結果はいつ頃判明するのでしょうか。 

          

参事       例年通りですと、おそらく夏ぐらいになると思います。 

 

教育長      先日の報道では、ある地域の教育委員会が、学校に過去問演習を行うよう指示してい

た件が報道されていました。下田市も結果の取り扱いや活用については、慎重に検討を

進めたいと思います。 

         それでは他に質問等ないようですので、報告事項については以上とさせて頂きます。 

 

 

５． 議事 

（１）報第１号 専決処分の承認を求めることについて 

    専第１号 下田市立図書館長の任命について 

事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、承認で宜しいでしょうか。 

 

委員全員   承認 
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（２）報第２号 専決処分の承認を求めることについて 

   専第２号 下田市公民館長の任命について 

事務局より資料に基づき説明 

 

委員       以前から何度もお伝えしている事項ですが、公民館についてはこの中央公民館を残し

て廃止もしくは地元区に譲渡という計画になっていたはずです。当初の計画から既に５

年以上が経過していますが、稲梓地区では他地区に先駆けて再編を進めたにも関わらず、

一向に進捗が見られる様子がありません。私はかつて稲梓地区で区長を務めていた際に

「市が示した計画に同意し協力する」というスタンスで、率先して無償での譲渡手続き

を受け入れたわけですが、他の地区で同じように交渉が進んでいないのは何故でしょう

か。また、今後どのように交渉を進めていくつもりなのでしょうか。このままでは地区

間の不公平が続くことになります。私が住んでいる区は世帯数が非常に少ないため管理

予算が30万円程度しかありませんが、その中から光熱費や修繕費用を捻出しなければな

らず、運営が非常に厳しい状態です。一方で1,500万円の予算を持っているような区が、

未だに市から補助を受けて公民館を存続させている現状は明らかに不公平だと思います。

再編については、今期中に速やかに計画をまとめて頂くよう要望します 

 

生涯学習課長   公民館の再編については、下田市第６次の行政改革プランにおいて、「平成 32年まで

に中央公民館を残して廃止、もしくは地元区に譲渡」と計画されていた事項です。本来

であれば全ての公民館が同じ時期に再編を進める予定でしたが、現状において不平等が

生じているのが実情ですので、当局としても早急に計画を進めていきたいと考えていま

す。 

 

教育長      当初の計画では平成27年度末までには再編を完了させるという計画でしたが、現状で

はここまで先延ばしになっています。これについては、早急に各区と協議をした上で、

その都度委員の皆様には進捗の報告をさせて頂きながら、確実に進めていきたいと思い

ます。 

議題に戻りますが、現在存続している公民館長の任命については、承認で宜しいでし

ょうか。 

 

委員全員   承認 

 

 

（３）報第３号 専決処分の承認を求めることについて 

   専第３号 下田市スポーツ推進委員の委嘱について  

事務局より資料に基づき説明 

 

委員       委員名の備考欄に競技名が記載されていますが、各競技の協会との関係性はあるので

しょうか。 
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生涯学習課長   特に直接的な関係はありません。 

 

教育長      それでは他に質問等ないようですので、承認で宜しいでしょうか。 

 

委員全員  承認 

 

 

（４）報第４号 専決処分の承認を求めることについて 

    専第４号 下田市立青少年の家所長の任命について 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、承認で宜しいでしょうか。 

 

委員全員  承認 

 

 

（５）報第５号 専決処分の承認を求めることについて 

   専第５号 下田市青少年補導センター所長の任命について 

事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、承認で宜しいでしょうか。 

 

委員全員  承認 

 

 

（６）報第６号 専決処分の承認を求めることについて 

専第６号 下田市青少年補導センター補導員の委嘱について 

事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、承認で宜しいでしょうか。 

 

委員全員  承認 

 

 

（７）報第７号 専決処分の承認を求めることについて 

    専第７号 下田市社会教育委員兼公民館運営審議会委員の委嘱について 

事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、承認で宜しいでしょうか。 
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委員全員  承認 

 

 

（８）報第８号 専決処分の承認を求めることについて 

  専第８号 下田市立幼稚園管理規則の一部を改正する規則の制定について 

事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、承認で宜しいでしょうか。 

 

委員全員  承認 

 

 

（９）議第20号 自家用車の公務使用に関する要綱の一部を改正する要綱の制定について 

事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、承認で宜しいでしょうか。 

 

委員全員  承認 

 

 

６．報告事項  

   学校教育課長より、同日開催の総合教育会議について連絡 

    

 

７．その他 

 

 

８．閉会 

   次回開催日を５月24日（火）に決定。 

    ４月定例会 ４月27日（金)  13時30分開会 

                 教育長 14時45分に閉会を宣す。 

 


